



#ÁfricaEsNoticia

CONFERENCIA

CONGO, UNA GUERRA EN EL PARAÍSO

DE LOS PERIODISTAS RAQUEL VILLAÉCIJA Y ALBERTO ROJAS

Jueves 22 de mayo a las 19.00 horas
Auditorio Nelson Mandela de Casa África

Entrada libre y gratuita

Los periodistas de *El Mundo* Raquel Villaécija y Alberto Rojas consiguieron una beca del European Journalism Centre y la Bill & Melinda Gates Foundation que les llevó hasta la República Democrática del Congo. Allí documentaron, con entrevistas, reportajes e imágenes la experiencia de una de las guerras más destructivas del continente africano, poco tratada en los medios de comunicación y que se ha saldado ya con más de 6 millones de muertos, miles de violaciones y todo tipo de atrocidades y crímenes contra la Humanidad. Lo sangriento y terrible del conflicto, que implica a varios países de la región y ya tiene una larga historia a sus espaldas, contrasta con la belleza extraordinaria del paisaje y con las ansias de paz de unas gentes que viven un infierno en el paraíso.



ÁFRICA
VIVE

ÁfricaEsNoticia es un ciclo de conferencias sobre la actualidad africana de la mano de expertos españoles y africanos que nos invita a debatir, pensar y acercarnos a África aún más. El título remite también a la sección web de Casa África que diariamente se actualiza con las principales noticias sobre África: www.casafrica.es/africaesnoticia.jsp

Casa África. Calle Alfonso XIII, 5. 35003 Las Palmas de Gran Canaria